

Brigadistas del Minfin realizan simulacro de terremoto

El Comité de Emergencia del Ministerio de Finanzas Públicas (Minfin) realizó la mañana del 20 de mayo un simulacro de terremoto, con una intensidad de 7.1 grados Richter, el proceso de evacuación se realizó con un grupo aproximado de 90 trabajadores de la Dirección Técnica del Presupuesto (DTP), quienes descendieron por las gradas internas del edificio hacia área de resguardo establecida por los brigadistas a cargo.

La actividad tiene como objetivo principal salvaguardar la vida y la integridad física de los trabajadores del Minfin; trasladándolos, en el menor tiempo posible ante una situación de riesgo a un ambiente seguro y libre de peligros; para ello es necesario evaluar la administración de las emergencias y riesgos a través de la activación de los protocolos correspondientes que respondan a un efectivo plan de respuesta.

Al finalizar la evacuación, el benemérito Cuerpo de Bomberos Voluntarios en conjunto con el grupo de brigadas, procedieron a la revisión de las instalaciones de dicha dependencia, con el propósito de asegurarse que el área estaba segura para que retornaran a sus actividades de trabajo, como parte del proceso de seguridad que se establece para aquellos casos de emergencia.

La realización de estos simulacros, que se estarán efectuando de manera periódica con las demás dependencias del Ministerio de Finanzas, forma parte de la evaluación que se utilizará para medir la capacidad de respuesta del cuerpo de brigadistas en su gestión de apoyo a reducir el riesgo a desastres dentro de la institución.

Asimismo, en horas de la tarde de ese mismo día, la Dirección de Bienes del Estado, se sumó al proceso, realizando un simulacro con las mismas características, el cual involucró al total de sus trabajadores.